



Entrevista / Dolores Padierna (Diputada -Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “De momento solo tenemos las discusiones u opiniones previas, no conocemos el documento, pero se tiene que renovar el modelo electoral de México. Estamos en la Cuarta Transformación, no podemos estar cambiando unas áreas, menos a los partidos políticos, a la política en sí, al modelo electoral, necesitamos un sistema de partidos que esté basado en el voto popular, tal vez ese sea el eje y definición principal, que la gente decida en materia electoral, en materia de partidos, su propia representación, lo cual obliga a cambiar todas figuras de democracia directa”.

<https://drive.google.com/file/d/1L-r5LzSEHM3uwMMO80-YjrXvcDMFXstH/view?usp=sharing>